



Daniel Hernández, ayer, presidiendo el acto de apertura del curso con la presencia del consejero de Educación, Fernando Rey. ICAL

# Rey afirma que «no es inteligente competir» entre universidades

El rector de la Universidad de Salamanca critica el sistema de financiación que va contra «la eficiencia, la excelencia y la competitividad» de la institución y pide el compromiso de la Junta

SALAMANCA

El consejero de Educación, Fernando Rey, afirmó ayer durante la presentación del curso académico 2015-2016 en la Universidad de Salamanca que «no es inteligente competir» entre las universidades de la Comunidad. Por el contrario, Rey afirmó que «lo inteligente es planificar conjuntamente para que cada universidad tenga el desarrollo máximo que pueda» en relación a la atracción de alumnos extranjeros y de otras partes del territorio nacional, si bien reconoció que «Salamanca tiene un nombre más allá de nuestras fronteras que está explotando con muchísima cabeza».

Rey incidió en la idea de la planificación al referirse al mapa de titulaciones. «Hay que evitar que se repitan títulos en todas las provincias», destacó, si bien se definió como «partidario de que haya títulos universitarios en el mayor número posible de universidades. Pero tienen que ser títulos bien pensados y con especialización de los campus». En ese sentido, solicitó una «visión global, de Comunidad y no local» y pidió «consenso» para abordar la organización del mapa de titulaciones «de una manera mucho más amplia» que en la anterior legislatura, incluyendo «en el

diálogo inicial con otros actores a los propios alcaldes» de las ciudades universitarias de Castilla y León, quienes, según el consejero de Educación, «tienen algo que decir».

Rey también requirió «sinergias» en el campo de la internacionalización de las universidades de la Comunidad, destacando el trabajo de la Universidad de Salamanca en ese campo porque «ha cohesionado al claustro» y recordó su compromiso de legislatura con el «cambio de modelo» universitario. «Pensamos que en un contexto de recuperación económica podremos

## FERIA PARA LOS NUEVOS ALUMNOS

Un total de 65 servicios universitarios e instituciones participaron ayer en la Feria de Bienvenida de la Universidad de Salamanca (USAL), que abrirá sus puertas de 12.00 a 18.00 horas en el Pabellón Unamuno de Salamanca. Organizada por el Vicerrectorado de Promoción y Coordinación y el Servicio Servicio de Promoción, Información y Orientación (SPIO), la USAL repetirá la experiencia también en los campus de Béjar (29 de sep-

## El consejero reclama consenso para la organización del mapa de titulaciones

## Hernández agradece las «señales esperanzadoras» para la universidad

tiembre), Ávila (1 de octubre) y Zamora (7 de octubre). En el caso de Salamanca, como punto de partida de la feria, contará con varias actividades dirigidas a recibir a los nuevos alumnos de la institución académica, entre ellas destaca la 'Comida Solidaria' en los alrededores del Colegio Mayor Oviedo, al precio de euros euros, cuyos fondos irán destinados al Fondo de Cooperación de la Universidad de Salamanca. Además, se celebrará el concierto de los grupos ganadores del III Concurso de Batalla de Grupos de la Universidad de Salamanca.

mejorar capítulos que estos años pasados han estado en declive, como la investigación o la política de profesorado», informa Ical.

Siguiendo esa línea, el consejero calificó como «una noticia fantástica» la elevación de la tasa de reposición hasta el 100% por parte del Gobierno central, tal y como plantean los Presupuestos Generales del Estado para el año 2016.

Rey realizó estas declaraciones antes del acto inaugural del curso académico en la Universidad de Salamanca al que asistió y que estuvo presidido por el rector de la institución académica salmantina, Daniel Hernández Ruipérez, que durante la ceremonia agradeció «las señales esperanzadoras» para las universidades españolas tras la «asfixia y desprestigio» sufrido por las universidades públicas «desde instancias políticas y mediáticas».

No obstante, Hernández criticó el «actual mecanismo de financiación que va contra la eficiencia, la excelencia y la competitividad de la Universidad de Salamanca» y pidió un sistema de financiación basado en un contrato-programa de la Junta «cuyo inicio ya fue anunciado por el consejero» para que sea la Junta la que «establezca las prioridades regionales en materia de universidades».